

Traditioneller Faschingstag im Kindergarten in Ranis

Kleine und große Raniser feiern zusammen



Traditionell hat eine Delegation des Raniser Ritterfaschingsvereins am Faschingsdienstag mit den "Burgspatzen" gefeiert. Foto: Volker Mach

Ranis. Große und kleine Narren haben in Ranis traditionell den Faschingsdienstag gefeiert. Eine Delegation des Raniser Ritterfaschingsvereins besuchte dazu die Mädchen und Jungen im örtlichen Kindergarten "Burgspatzen" und bereicherte deren Kinderfasching. Kleine Prinzessinnen, Zauberer, Indianer und einige fantastische Figuren mehr füllten den großen Sportraum des Kindergartens, sangen, tanzten und spielten hier und ließen sich unter anderem leckere Bowle schmecken. Mehr als 90 Kinder besuchen derzeit den Kindergarten "Burgspatzen" des Diakonievereins Orlatal und viele von ihnen waren bei dem bunten Treiben dabei. Groß war die Freude bei den kleinen Faschingsfreunden über die Spiele und Süßigkeiten, die ihnen der Ritterfaschingsverein überreichte und die ebenfalls Tradition haben.

Sandra Hoffmann / 02.03.17